
Genève, le 16 juin 2014

Première séance du nouveau conseil d'administration

Ce lundi 16 juin, le nouveau conseil d'administration des Hôpitaux universitaires de Genève (HUG) s'est réuni sous la présidence de François Canonica.

Comme le veut la loi, cette première réunion de la législature allant du 1^{er} juin 2014 au 31 mai 2018 a été marquée par l'exhortation des membres.

Puis le conseil d'administration (CA) a approuvé la désignation du bureau du conseil d'administration (BCA) qui a pour compétence la préparation des séances du conseil ainsi que les affaires de personnel. Siégeront au BCA:

- François Canonica, président
- Gabrielle Maulini Dreifuss, vice-présidente
- Olivier Sandoz, secrétaire
- Solange Caillon, membre
- Roger Mayou, membre

Au titre des points à l'ordre du jour, le conseil d'administration a notamment abordé le dossier de la Pâquerette pour comprendre les motivations du BCA ayant prononcé le blâme.

Comme cela avait été annoncé, ce point de l'ordre du jour a été traité par la vice-présidente du CA nouvellement élue, Gabrielle Maulini Dreifuss, le président du CA François Canonica ayant quitté la salle.

Le CA a ouvert le débat sur l'optimisation de la prise en charge des personnes suivies par les HUG, présentant des troubles psychiques graves, afin de garantir la meilleure sécurité possible aux collaborateurs et à la société, tout en assurant la qualité des soins.

Chacun des membres du conseil d'administration a pu s'exprimer sur le processus.

L'enquête concernant la directrice de la Pâquerette n'est pas réouverte.

Pour toute question : sylvia.demeyer@hcuge.ch